



SCHON 1935

GAB ES EINEN

»SCHWABENSENDER«

„Wir haben ihn, den Schwabensender, unseren Schwabensender! Alle, die helfen konnten, haben mitgeholfen, ihn zu schaffen... Wir brauchen nicht mehr wie bisher als Stiefkinder beiseite stehen und warten, bis wir auch einmal etwas sagen dürfen – vorausgesetzt, daß wir artig sind. Nein, jetzt sind wir geradeso mit dabei wie die anderen und können uns selber zu Wort melden. Denn wir haben unseren Schwabensender!“

Originaltext eines Jubelartikels der Zeitschrift „Schwabensender“, erschienen im Februar 1935 in Augsburg. Autor des Beitrags war der später zu großen Dichterehren gekommene Dr. Dr. Alfred Weitnauer. Die Freude darüber, daß sich erstmals

am 19. Januar 1935 die Schwaben „aus eigener Kraft hören lassen konnten“, war der Zeitschrift ein überschwengliches 110-Zeilen-Gedicht und einen langen Artikel wert. Darin heißt es: „Die erste Übertragung aus dem Börsensaal in Augsburg gab einen Querschnitt schwäbischer Kultur. Richtungweisend und zielsetzend für kommendes Schaffen und Gestalten.“

Das Programm des neuen Schwabensenders war voller guter Vorsätze. Man wollte weg von „trockener Fachwissenschaft und schulmeisterlich lehrhaftem Ton“. Das Motto lautete: „Aus dem Volk heraus und durch das Volk selbst wollen wir sagen, was wir zu sagen haben.“



Die Augsburger Börse, direkt gegenüber dem Rathaus, war 1935 die Geburtsstätte des ersten Schwaben-Senders.

51 Jahre danach ist es wieder soweit. Augsburg und Schwaben brauchen nicht mehr wie Stiefkinder zu warten, bis sie auch einmal etwas sagen dürfen. RADIO KÖ, Augsburgs lokale Hörfunkstation am Königsplatz, wird zumindest in diesem Punkt die Tradition des alten Schwabensenders mit Energie und Phantasie fortsetzen.

RADIO KÖ: LIVE DABEI VON MORGENS BIS MITTERNACHT

AUGSBURG VON ALLEN SEITEN – RUND UM DIE UHR

Das Reporter-Team von RADIO KÖ ist mit modernster Sendetechnik ausgestattet, um hautnah am Ort des Geschehens zu sein. Nachrichten und Reportagen von aktuellen Ereignissen werden grundsätzlich live in das laufende Programm eingeblendet. Was immer im Großraum Augsburg geschieht – die Hörer von RADIO KÖ sind dabei.

Die Themen-Palette der RADIO KÖ-Reporter ist weit gespannt. Sie reicht von der interessanten Gerichtsverhandlung bis zur Stadtratssitzung, die aktuellen Verbraucherpreise auf dem Stadtmarkt interessieren uns ebenso wie die Pressekonferenz des Oberbürgermeisters. RADIO KÖ kümmert sich um die Situation im Straßenverkehr ebenso wie um Ereignisse aus dem sportlichen, kulturellen und wirtschaftlichen Zeitgeschehen. Und immer steht die Aktualität im Mittelpunkt.



Verkehrsdirektor
Fritz Kleiber



Ex-Fußball-Nationalspieler
Helmut Haller

GAST-MODERATOREN VON RADIO KÖ



Geld-Experte
Dr. Peter Kahn



Doppel-Olympiasieger
Dr. Erhard Keller



„Meister-Hausfrau“
Margit Brecheisen



Golf-Experte
Erwin Langer



Olympiasiegerin
Heidi Schmid-Grundmann



Rechtsanwalt
Hermann Messmer